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歌浦っ子だより （学校だより）

「やさしい心 夢かがやく 歌小の子どもの育成」
平成３０年 ４月２４日 文責：校長 内野義和

楽しかった歓迎遠足
１３日（金）は歓迎遠足でし

た。体育館で歓迎集会をした
あと、長串山公園まで出かけ
ました。ツツジは満開ではあり
ませんでしたが、七分ほど咲
き、とてもきれいでした。お天
気も晴れていて、しかも暑くも
なく、肌寒くもなく、絶好の遠足
日和でした。たくさん遊び、一
層学級の絆が深まりました。６

年生は１年生と一緒に遊んだり、お弁当を食べたりして、お世話がし
っかりできていました。１年生は大喜びでした。すばらしい歓迎遠足
になりました。

１年生はじめての給食
１６日（月）は１年生にとって

小学校はじめての給食でし
た。６年生から配膳を手伝って
もらい、６年生と一緒に給食を
食べました。メニューは、給食
センターの方々にも配慮して
いただき、１年生も大好きなカ
レーとフルーツポンチでした。
おいしそうに食べる姿がとても
かわいかったです。
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ＰＴＡ総会での校長の思い
１７日（火）はＰＴＡ総会がありました。本部役員として、
新会長には前田拓也さん（４年保護者）、
副会長には田中咲さん（６年）、楠本葵さん（５年）、松田邦敬さん（３年）、
理事には佐々木和美さん（２年）、濵﨑佳子さん（１年）、
会計には松田幸子さん（学校）、
監査には神戸倫代さん（５年）、山村環さん（６年）がなられました。
これから１年間、ＰＴＡ活動がさらに充実したものとなるよう、よろしく

お願いします。旧会長の谷村祐介さんをはじめ旧役員の皆様、１年間あ
りがとうございました。
さて、総会の校長挨拶の中で、次のような話をしました。

①学校教育目標の「やさしい心」を育てるため、今年度も３つの
「あ」（あいさつ・ありがとう・あとかたづけ）と返事・反応に取り組
みます。また、今年度は「気持ちをこめて」に力を入れます。

②もう１つの目標「夢かがやく」を育てるため、「めあて」をもって努
力すること、４年生以上は「夢」をもって努力することができるよう
に取り組みます。いろいろな「夢」をもつことができるためには、
学力があってこそです。今年度も学力向上が一番の課題です。

③学力向上のために、授業の工夫にさらに取り組みます。東京か
ら鏑木先生をお呼びし、先行学習について研修を深め、授業に
生かします。学力テストの解き方をはじめテスト学力も鍛えます。
学校行事も一部統合・縮小して、子どもがゆったりした中で、行
事を楽しむとともに、学習を深めるようにします。地域の方々の
協力を今年度もいただきます。１年・２年の国語には山之内先
生、３年から６年の算数には熊谷先生、毎週金曜日の朝にはチ
ャレンジ先生のご協力をいただきます。

④最後に、保護者の皆様には家庭学習が充実するよう、ご協力を
お願いします。また、テレビ、ゲームの接し方についても注意を
払うよう、ご協力をお願いします。

今年度も、学校、家庭、地域が手を取り合って、子どもの心育て、学
力向上に取り組んでいくことができるようによろしくお願いします。


